

**PROGRAM STUDI PROFESI NERS
STIKes MERCUBAKTIJAYA PADANG
Karya Ilmiah Ners (KIN), September 2023**

Siska Rahmadani, S.Kep

**ANALISIS ASUHAN KEPERAWATAN PADA BAYI NY. S DENGAN
BBLR YANG DIBERIKAN *EVIDENCE BASED PRACTICE* TERAPI
GENTLE HUMAN TOUCH UNTUK MENSTABILKAN FREKUENSI
NADI DI INSTALASI RAWAT INAP PERINATOLOGI
RSUP DR.M.DJAMIL PADANG**

IX + 102 Halaman + 12 Tabel + 6 Lampiran

ABSTRAK

BBLR merupakan salah satu penyebab utama tingginya angka kematian bayi, bayi BBLR beresiko kematian 35 kali lebih tinggi dibandingkan dengan bayi berat badan diatas 2500 gram. Kejadian BBLR menyumbang sekitar 60-80% kematian neonatal dan kematian neonatal menyebabkan dua pertiga kematian bayi. Pada bayi prematur terjadi ketidakstabilan frekuensi nadi karena ketidaknyamanan bayi terhadap tindakan invasif yang menimbulkan stressor sehingga frekuensi nadi mengalami fluktuatif setelah tindakan. *Gentle Human Touch* merupakan salah satu intervensi keperawatan untuk memberikan rasa nyaman pada bayi dengan memberikan sentuhan lembut, dengan cara tangan satu diletakkan dibelakang kepala dan satu tangan lagi dibagian perut bagian bawah menutupi pinggang dan pinggul bayi yang dilakukan selama 15 menit dalam 5 hari. Tujuan penulisan Karya Ilmiah Ners untuk melaksanakan asuhan keperawatan pada bayi BBLR dengan mengaplikasikan *Evidence Based Practice* Terapi *Gentle Human Touch* untuk menstabilkan frekuensi nadi di Instalasi Rawat Inap Perinatologi RSUP Dr.M.Djamil Padang. Metode penulisan yaitu Analisis Asuhan Keperawatan dengan menerapkan *Evidence Based Practice* terapi *Gentle Human Touch* yang dilakukan di Instalasi Rawat Inap Perinatologi RSUP Dr.M.Djamil Padang pada tanggal 10 Juli – 23 Juli 2023. Masalah keperawatan yang didapatkan pada bayi kelolaan adalah Bersihan jalan napas tidak efektif, gangguan pertukaran gas, defisit nutrisi, dan resiko infeksi. Perawat memberikan terapi *Gentle Human Touch* selama 5 hari dan lamanya tindakan 15 menit dalam menstabilkan frekuensi nadi. Setelah intervensi dilakukan didapatkan hasil bahwa stabilnya frekuensi nadi pada bayi BBLR yang memiliki permasalahan pada frekuensi nadi yang fluktuatif. Saran bagi pelayanan keperawatan untuk dapat menerapkan pemberian terapi *Gentle Human Touch* dalam menstabilkan frekuensi pada bayi BBLR.

Kata Kunci : BBLR, Frekuensi Nadi, *Gentle Human Touch*

Daftar bacaan : 33 (2018-2022)